

La fotografía

Pequeña recopilación de la historia y práctica de la fotografía, que tanto ha cambiado del siglo XVI al día de hoy, ya en el siglo XXI. Como no, hacer referencia a Walter Benjamin y su pequeña historia de la fotografía, donde se narra de manera breve y dinámica el inicio de la imagen técnica, y si se me permite, el avance que junto con la radio, televisión, computadoras, internet, inteligencia artificial,... han hecho del mundo un lugar más rápido, inmediato y no se si mejor.

Durante 5 años investigan Niepce y Daguerre lo que ya Leonardo da Vinci conocía desde el Renacimiento, que el nitrato de plata con la luz se oscurecía.

A mediados del siglo XIX Joseph Nicephore Niepce consigue fijar una imagen en una cámara oscura con un tiempo de exposición de 8 horas. Y por esas fechas Louis Daguerre explica el proceso del daguerrotipo. Consigue reducir el tiempo de exposición.

Scott Archer descubre el colodión que adhiere los haluros de la plata al cristal y de esta forma se consigue un negativo que produce más positivos. A finales del siglo XIX George Eastman introduce la película celuloide, esto ayuda a que se puedan hacer más fotografías, y más ampliaciones. Crea Eastman Kodak Company, conocida como Kodak. Referente en el mundo de la fotografía. También aparecen las primeras cámaras portátiles y los primeros laboratorios.

Kodak hoy en día tiene dos mercados la fotografía analógica y la digital.